
Consiglio Comunale INT 239 / 2025

INTERPELLANZA A RISPOSTA SCRITTA 

OGGETTO:

CHIARIMENTI IN MERITO AL NUMERO DI ALBERI CHE VERRANNO 
ABBATTUTI NEL CANTIERE INSEDIATO NELLA ZONA UMIDA DEL 
PARCO DEL MEISINO 

Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

PREMESSO CHE

• Durante un recente sopralluogo, lo scrivente ha potuto constatare che stato recentemente istituito 
un cantiere all'interno del Parco del Meisino, un'area di grande valore ambientale che include una 
zona umida riconosciuta per la sua biodiversità e per il ruolo ecologico fondamentale che svolge 
nel mantenimento dell'equilibrio dell'ecosistema locale

• Il Parco del Meisino è parte integrante della Rete Natura 2000 ed è sottoposto a specifiche 
normative di tutela ambientale che impongono particolare attenzione alle opere che potrebbero 
compromettere la biodiversità

• La presenza di un cantiere solleva legittime preoccupazioni tra cittadini e associazioni 
ambientaliste riguardo all’eventuale abbattimento di alberi, elemento chiave per la salvaguardia 
dell’ecosistema e dell’habitat naturale di numerose specie di fauna locale

•
CONSIDERATO CHE

• Non sono state fornite informazioni chiare e dettagliate sul numero esatto di alberi che verranno 
abbattuti e sulle eventuali compensazioni ambientali previste dall’amministrazione comunale

• Gli alberi e la vegetazione dell’area umida rappresentano un elemento essenziale per la 
regolazione della temperatura, la qualità dell’aria e la protezione dell’habitat di numerose specie 
di uccelli e animali selvatici

• Numerosi cittadini e diverse realtà ambientaliste hanno più volte manifestato preoccupazione per 
la tutela del Parco del Meisino, chiedendo maggiori informazioni e trasparenza sui progetti che 
coinvolgono quest’area e l’abbandono della costruzione della Cittadella dello Sport

• La zona umida ha un elevato valore in termini di biodiversità ed habitat naturali

INTERPELLA IL SINDACO E LA GIUNTA PER SAPERE

1. Quanti alberi verranno abbattuti a causa dell’insediamento del cantiere nel Parco del Meisino e, 
in particolare, nella zona umida

2. Se esista uno studio di impatto ambientale specifico per valutare le conseguenze 
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dell’abbattimento degli alberi e delle attività del cantiere sull’ecosistema locale
3. Se sono previsti interventi sulle zone umide

Torino, 04/03/2025 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Andrea Russi
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